

Theater Heuschreck: „Die Schatztaucherin“

Am Dienstag, 20. Juni, fuhren alle Schüler und Schülerinnen mit ihren Lehrerinnen nach Rohrbach ins Centro, denn es wurde das Theater „Die Schatztaucherin – eine Reise zum Regenbogenstein“ aufgeführt.

In der Geschichte macht sich das Mädchen Mia auf die Suche nach dem Regenbogenstein, denn dieser fehlt in der kleinen Schatzkiste, die ihr ihre verstorbene, geliebte Oma, hinterlassen hat. Auf Mias unglaublicher Reise über das Meer wird sie nicht nur von ihrem besten Freund Mio, sondern auch von Blanchette, einer magischen weißen Katze, begleitet. Gemeinsam tauchen sie immer weiter in verborgene Welten ein, bis sie schließlich zur SCHATZTAUCHERIN gelangen, die den Regenbogenstein für das Mädchen bereithält. Mia ist überglücklich. Endlich hat ihre Suche ein Ende.



